

STUDIENPRÄSENTATION



160 Entscheider wurden zum Thema Digitalisierung befragt. Ende Jänner werden die Ergebnisse sowie konkrete Maßnahmen präsentiert.

Digital, regional, egal?

Ein Weckruf für den Mittelstand - die neue Studie legt die brennendsten Herausforderungen im Bereich Digitalisierung offen.

Spectra befragte im Auftrag von Silberball Digital 160 Entscheider aus Industrie und produzierendem Gewerbe im Dreiländereck. Das Ergebnis zeichnet ein deutliches Bild der Digitalisierung im Mittelstand und den Herausforderungen im Bereich des Kulturwandels, der sich verändernden Customer Journey und den sich daraus ergebenden Anforderungen an Arbeitsprozesse. Studienpräsentation, Diskussion der Ergebnisse und konkrete Handlungsempfehlungen gibt es am 30. Jänner 2020 im [weXelerate](https://www.wexelerate.com) in Dornbirn. eventbrite.at/e/digital-regional-egal-ein-weckruf-fur-den-mittelstand-tickets-83146333923